Spannung beim Degenpool der Schüler

Leider starteten beim 5. Schülerdegenpool nur sechs Jungen und Mädchen. So musste auch der bis dato Führende, Laurenz Dörfer, das Bett hüten. Dafür konnte Cedric Wiefel wieder in das Geschehen eingreifen.

Zweimal wurde die Vorrunde gefochten. Ungeschlagen beendete Cedric Wiefel den Vorkampf. Er konnte alle zehn Gefechte gewinnen und sich ein Freilos für das Viertelefinale sichern. Das zweite Freilos holte sich Hannah Traut mit sieben Siegen und einem Treffer Vorsprung auf Georg Rein.

In den Viertelfinalen setzten sich Georg Rein gegen Celine Stumpf und Paul Hotze gegen Manuel Haucke durch. Im ersten Halbfinale behielt Cedric Wiefel klar 10:2 die Oberhand gegen Paul Hotze. Spannung bis zum letzten Treffer prägte das zweite Halbfinale. Nach mehrfach wechselnder Führung setzte sich Hannah Traut 10:9 gegen Georg Rein durch.

Im Platzierungsgefecht setzte sich Manuel Haucke 10:8 gegen Celine Stumpf durch. Das leine Finale gewann Georg 10:4 gegen Paul.

Ungewohnt spannend verlief das Gefecht um den Tagessieg. Hannah Traut konnte sich schon bis zum 6:3 absetzen, ging später nochmals 7:6 in Führung, musste dann aber Cedrics 10:8 Sieg anerkennen.

In der Kreisrangliste übernahm Georg Rein jetzt die Führung mit 23 Zählern. Auf den Plätzen folgen Laurenz Dörfer mit 21 und Hannah Traut mit 20 Punkten. Cedric Wiefel konnte den Anschluss herstellen und hat jetzt 19 Punkte auf seinem Konto.